
 
ATA DA 143ª REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE CIÊNCIA DA INFORMAÇÃO
(FCI), realizada em 17 de abril 2023, no auditório da FCI, sob a presidência do
Professor Renato Tarciso Barbosa de Sousa (Diretor da FCI). A reunião teve início às
14h05min e estiveram presentes os seguintes membros do conselho: Prof. Cláudio
Gottschalg Duque (Coordenador de Pesquisa e Inovação); Prof. Dalton Martins Lopes
(Coordenador da Pós-Graduação); Prof.ª Kátia Isabelli de Bethania Barros e Melo
(Representante do curso de Arquivologia); Prof.ª Luciana Magalhães Portela
(Coordenadora do Curso de Museologia), Prof. Márcio Bezerra da Silva (Coordenador
do curso de Biblioteconomia); Prof.ª Marijara Souza Queiroz (Coordenadora de
Extensão); Rogério Henrique de Araújo Júnior(Vice-Diretor da FCI); Prof.ª Shirley
Carvalhêdo Franco (Coordenadora do curso de Arquivologia); Prof. Valdemar de Assis
Lima (Representante do curso de Museologia), Michelli Pereira da Costa
(Representante Docente da Pós-Graduação) e Kátia Silene Souza de Brito (Suplente
da Representante Discente da Pós-Graduação). 1. Pauta da reunião – Foram
solicitados alguns informes. A pauta foi posta em votação: aprovada por
unanimidade. 2. Aprovação da ata da 142ª Reunião do Conselho da FCI de
13/02/2023. A ata foi apreciada. Posta em votação: aprovada com 2 abstenções. 3.
Parecer sobre o pedido de progressão funcional da Prof.ª Fernanda Passini
Moreno, de Associado I para Associado II, SEI 23106.018517/2023-77,
relatora: Prof.ª Elmira Simeão.  O Prof. Renato leu o parecer favorável da
comissão. Posto em votação: aprovado por unanimidade. 4 . Parecer sobre
o pedido de progressão funcional do Prof. Dalton Lopes Martins, de
Adjunto C3 para C4, SEI 23106.016418/2023-51, relator Prof. Renato Sousa.
O Prof. Dalton ausentou-se da sala, enquanto o presidente do Conselho leu o parecer
favorável da comissão avaliadora. Posto em votação: aprovado por unanimidade.
5. Parecer sobre o pedido de Progressão funcional da Prof.ª Angélica Alves
da Cunha. SEI 23106.026689/2023-14. Relatora: Prof.ª Elmira Simeão. O
Prof. Renato leu o parecer favorável da comissão Avaliadora. Posto em votação:
aprovado por unanimidade. 6. Parecer sobre pedido de Progressão funcional
da Prof.ª Ivette Kafure Muñoz. SEI 23106.032912/2023-62. Relatora: Prof.ª
Elmira Simeão. O Prof. Renato leu o parecer favorável da comissão. Posto em
votação: aprovado. 7. Parecer sobre pedido de afastamento para licença
capacitação da servidora Cláudia Neves Lopes. SEI 23106.031491/2023-52.
Relatora Kamilla Pinheiro. O Prof. Renato justificou o envio Ad Referendum do
processo devido ao trâmite e urgência em relação ao prazo, diante do parecer
favorável da relatora. Leu o parecer para licença capacitação da servidora
Cláudia Neves. Posto em votação: aprovaram a homologação do Ad Referendum
por unanimidade. 8.  Relatório de Prestação de Contas da FCI no exercício de
2022, relator. O Prof. Márcio Bezerra solicitou prorrogação da comissão por mais
trinta (30) dias em virtude das férias da Prof.ª Kátia Isabelli e da dificuldade em
operacionalizar os trabalhos junto aos membros. Posto em votação: aprovaram a
prorrogação do prazo. 9. Indicação de novos representantes da FCI para
compor a Câmara de Administração - CAD, SEI 23106.016808/2023-21.
Relator Prof. Renato Sousa. O presidente do Conselho solicitou a indicação de
representante da FCI no Conselho de Administração - CAD. Aplicaram a regra para
indicação das professoras Kelley Cristine Gonçalves Dias Gasque, como titular e
Andrea Fernandes Considera, como suplente. Posto em votação: a indicação foi
aprovada por unanimidade. 10. Indicação de novo representante da FCI para
atuar na Câmara de Ensino de Graduação- CEG. SEI 23106.076712/2019-35,
relator Prof. Renato Sousa. O relator informou que a Prof.ª Greyciane Souza Lins
solicitou ao Conselho a retificação de sua indicação à CEG, devido a estar em muitas
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atividades. Os conselheiros discutiram e entenderam que a regra é democrática e a
Resolução já está em vigor. Informaram sobre a substituição do suplente, Prof.
Valdemar de Assis Lima, que está em sala de aula no horário das reuniões, nesse
caso, estando impossibilitado de acordo com a regra. Indicaram a Prof.ª Rita de
Cássia do Vale Caribé para substituição do suplente. Posto em votação: aprovada
a indicação por unanimidade. 11. Homologação de resultado de Concurso
Público - Arquivologia. SEI 23106.026387/2022-65. Relatora: Prof.ª Shirley
Carvalhêdo Franco. A Prof.ª Shirley informou sobre as duas vagas para docentes
com mestrado e doutorado, e agradeceu a colaboração da banca e do secretário
Rodolfo Wolmer Santos Silva, pela sua atuação como secretário no certame. Ela
informou que o concurso para professor Adjunto teve 3 aprovados, cujo código de
vaga foi gerado pela vaga da Prof.ª Mirian Paula Manini.  Posto em votação:
aprovada a homologação do concurso. 12. Requisição de Cessão do Prof. Dalton
Lopes Martins ao IBRAM, SEI 23106.044235/2023-25, relator: Prof. Renato
Sousa. O Diretor da FCI informou sobre a solicitação de cessão do Prof. Dalton como
Coordenador - Geral de Sistemas de Informação Museal, do Instituto Brasileiro de
Museus – IBRAM. Pediu ao Prof. Márcio para relatar sobre a substituição docente no
curso de Biblioteconomia.  Esclareceu que nestes casos, a UnB não se opõe ao
pedido, citando outros professores da FCI que assumiram funções na administração
pública. Posto em votação: aprovado por unanimidade. 13. Indicação de novo
representante docente da Pós-Graduação para atuar no conselho da FCI,
S E I 23106.131465/2021-61, relator Prof. Dalton Martins. O Prof. Dalton
esclareceu sobre a indicação da Prof.ª Michelli Pereira da Costa, em substituição ao
Prof. Rogério por ter assumido a vice direção da FCI. Posto em votação:
aprovaram a indicação por unanimidade. 14. Proposta de tabela de pontos de
atividades avaliadas para a progressão para a Classe E (professor titular),
de acordo com a Resolução CEPE nº 0179, de 2017. SEI 9207094, relator
Prof. Dalton Martins. O Prof. Dalton comentou sobre as contribuições da comissão
para definição da tabela de pontos de atividades avaliadas para a progressão
docente para a Classe E (professor titular). Prof. Renato informou que pediu modelos
de tabela para a SOC para os professores que quiserem progredir para titular
utilizarem. Os professores discutiram sobre a pontuação aplicada em todo o
currículo até hoje. Explicou, que o Docente Titular defende um memorial ou uma
tese que não é diferente da classificação para assistente e associado. Posto em
votação: aprovado. 15. Criação de comissão para elaboração do Edital para
participação docente em eventos nacionais e internacionais, de acordo
com a Resolução do CFCI nº 001/2023 (processo 23106.003708/2023-34).
Relator: Prof. Renato de Sousa. O Prof. Renato solicitou a indicação de
uma comissão para elaboração do Edital de participação docente em eventos
nacionais e internacionais, de acordo com a Resolução do CFCI nº 001/2023.
Indicaram os representantes de cada colegiado: Shirley Carvalhêdo Franco
(Presidente)  do Colegiado de Arquivologia; Fernanda Farinelli , do Colegiado de
Biblioteconomia e Rose Moreira de Miranda, como representante do Colegiado de
Museologia. Ele informou que a comissão terá o prazo de 30 dias para apresentar os
resultados ao Conselho da FCI. Posto em votação: aprovado por unanimidade. 17.
Informes: a) O Prof. Renato comentou que vai convocar os coordenadores da
graduação e do Programa de Pós-Graduação da Faculdade para discutirem questões
administrativas e acadêmicas referente a nota de avaliação e os sérios problemas
de estrutura física e de infraestrutura para realização da visita do MEC. b) Os
coordenadores relataram situações pontuais que decorreram nos cursos desde o
início do semestre. c) Prof. Márcio Bezerra informou sobre o XIII Encontro de
Diretores e XII Encontro de Professores de Escolas de Biblioteconomia e Ciência da
Informação do MERCOSUL, que vai ocorrer de 24 a 26/04/2023. Ele disse que não
vai participar do evento, mas que a Prof.ª Lillian Maria Álvares vai estar lá
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representando a FCI. d) Prof. Renato avisou que um raio atingiu as câmeras de fora
do prédio da FCI e que vários equipamentos foram danificados, como: cinco
aparelhos swift de rede e o nobreak. Tiveram que solicitar à Reitora para acionar
instâncias para providenciar o aterramento, e que os técnicos da STI encontraram
uma gambiarra na parte elétrica, na sala do Swift da FCI. A Direção registrou elogios
a equipe do Núcleo de Informática da FCI: Higor Francis Silva, Juliana Mendes Muniz
e Hudson Gomes da Silva Arruda; que se desdobrou para solucionar os problemas
decorrentes da descarga elétrica. e) O diretor relatou que em reunião do CONSUNI,
realizada na FGA, comentaram sobre projetos para cessão de equipamentos e
servidor com conexão por fibra ótica. f) A Prof.ª Marijara agradeceu ao apoio da
Direção da FCI em Visita Técnica ao Quilombo Kalunga, na Chapada dos Veadeiros.
O Diretor elogiou a equipe e comentou que a Ouvidoria da UnB também parabenizou
a Prof.ª Marijara Queiroz e a técnica Administrativa, Kamilla Cardoso Pinheiro,
responsáveis pela atividade de extensão. g) Prof. Renato comentou sobre as
medidas de segurança da comunidade acadêmica após acontecimentos de violência
escolar e no Campus e ameaças de ataques na Faculdade de Comunicação. Nada
mais havendo a tratar a Reunião foi encerrada as 15h56min. A ata foi lavrada, e
depois de lida e aprovada será assinada pela secretária executiva e pelo presidente
do Conselho.

Documento assinado eletronicamente por Renato Tarciso Barbosa de Sousa,
Diretor(a) da Faculdade de Ciência da Informação, em 23/05/2023, às 11:19,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da Reitoria
0003/2016 da Universidade de Brasília.
Documento assinado eletronicamente por Silene Ramalho, Secretário(a)
Executivo(a) da Faculdade de Ciência da Informação, em 23/05/2023, às
17:46, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da
Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 9787094 e o código CRC F9619067.

Referência: Processo nº 23106.076487/2019-37 SEI nº 9787094
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